

# Las razones de la intervención de Eliú

**Autor: J. Koechlin**

**Texto de la Biblia:**

Job 32:1-22

# Las razones de la intervención de Eliú

Elifaz, Bildad y Zofar agotaron sus argumentos. ¡A su vez Job ha callado! Entonces entra en escena un nuevo personaje: **Eliú**, cuyo nombre significa «Dios mismo». "El Espíritu de Dios va a hablar por medio de él (1 Pedro 4:11)".

La insuficiencia del **hombre** quedó ampliamente demostrada. En Job se manifestó la incapacidad de soportar la prueba; en sus amigos, la vanidad de los consuelos humanos. Ahora que «la sabiduría terrestre» ha fallado, “la sabiduría que es de lo alto” va a hablar por boca de Eliú (Santiago 3:14-17). Y, ante ese hombre más joven que ellos, los cuatro ancianos van a quedar confundidos.

Eliú tiene el sentido de las conveniencias. Con paciencia ha aguardado el fin de los precedentes discursos. Los jóvenes especialmente deben saber **escuchar**. Es, en primer lugar, una señal de **sabiduría** (Santiago 1:19). El conocimiento y la experiencia de sus mayores es, generalmente, más grande que la de ellos. ¡Además es simple **cortesía**!

No obstante, estas consideraciones no impiden que una santa ira se apodere de Eliú. La gloria de Dios ha sido cuestionada por Job y sus compañeros y el fiel hombre de Dios no puede tratarlos con miramientos. No tiene el derecho de lisonjear ni de hacer “acepción de personas”, dos peligros de los cuales no siempre escapamos (v. 21).

*Forma parte del comentario bíblico "Cada Día las Escrituras"*